

89 dons du sang recensés à la première collecte de l'année

Lundi 18 janvier, l'Établissement français du sang s'était installé dans la salle polyvalente, avec l'aide de l'Amicale des donneurs de sang de Chapareillan et de Barreaux, dans le respect des distances et des gestes barrières.

Le président André Perin accueillait les donneurs en vérifiant leur rendez-vous sur une tablette numérique, avant de les diriger vers les agents collecteurs.

Au cours de la collecte, Catherine Manzotti, responsable des prélèvements de l'Isère a exprimé la satisfaction de l'établissement d'Auvergne-Rhône-Alpes : « Malgré cette année difficile, nous avons de très

bons résultats, mais nous restons toujours vigilants ! Car les programmes opératoires ont repris, recréant un besoin de sang, contrairement au premier confinement qui avait passé les cas de Covid en priorité. »

Deux nouveaux donneurs

Elle a noté la diminution des collectes en entreprises et dans les lycées : « Certaines entreprises continuent à nous accueillir, mais le télétravail diminue le nombre de salariés donneurs. C'est la même chose dans les lycées, où les donneurs majeurs sont souvent en distanciel. »

Les résultats de la col-

lecte chapareillanaise ont satisfait l'association : 89 prélevés, dont deux nouveaux, sur 98 présentés, alors qu'il y avait 100 inscrits sur le site mon-rdv-donnesang.efs.sante.fr

De plus, l'Amicale des donneurs de sang de Chapareillan et de Barreaux s'est enrichie de 11 nouveaux membres.

Ce que tout le monde apprécie, donneurs comme bénévoles et professionnels, c'est l'inscription préalable des donneurs, de 18 à 70 ans révolus, sur le site mon-rdv-donnesang.efs.sante.fr.

Catherine Manzotti a rappelé que ce site, lancé pour la période de confinement, sera perpétué



La collecte a eu lieu lundi 18 janvier à la salle polyvalente.

car « il a été plébiscité. Il y a également l'application Don de sang, qui permet de localiser et de guider vers les collectes près de soi, et de tester

son éligibilité. À partir du 1^{er} mars, on pourra également s'inscrire sur internet pour donner à la Maison du don, à Grenoble. »